

Un responsable belge de l'OMS s'inquiète: «L'Europe doit se préparer à une seconde vague mortelle»

Hans Kluge, directeur Europe de l'OMS, met en garde les pays européens.

Un responsable belge de l'OMS s'inquiète: «L'Europe doit se préparer à une seconde vague mortelle»

Alors que les phases de déconfinement se succèdent aux quatre coins de l'Europe, le responsable européen de l'OMS, le belge Hans Kluge, a invité les politiques à la prudence et exprimant son inquiétude sur l'évolution prochaine du virus sur le vieux continent. Selon lui, l'Europe doit « se préparer à une seconde vague mortelle du coronavirus » à l'hiver prochain.

Pour le directeur de l'OMS en Europe il faut se préparer dès maintenant à cette seconde vague plutôt que « de se féliciter des chiffres encourageants de l'épidémie ». Pour lui, la baisse d'intensité de l'épidémie ne signifie pas sa fin.

S'inspirer de l'Asie ou des pays nordiques

« Singapour et le Japon ont compris que ce n'était pas l'heure de la célébration, mais le moment de se préparer », a déclaré Hans Kluge, au média Telegraph. « C'est ce que les pays nordiques font : ils n'excluent pas une seconde vague, mais ils espèrent qu'elle sera localisée et qu'ils pourront rapidement rebondir ».

<https://www.msn.com/fr-be/actualite/coronavirus/un-responsable-belge-de-loms-sinqui%3%a8te-%c2%ableurope-doit-se-pr%3%a9parer-%c3%a0-une-seconde-vague-mortelle%c2%bb/ar-BB14fDi4?li=BBqiQ9T&ocid=mailsignout>